



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Schriftliche Anfrage Brigitte Gysin betreffend Gefahrenpotenzial Rockerbanden

P225317

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Derzeit sind im Kanton Basel-Stadt keine Rockergruppierungen – auch Motorcycle Clubs (MCs) genannt – ansässig. Einige Ableger bzw. einzelne Mitglieder weisen mutmasslich eine Nähe zur organisierten Kriminalität auf. Die Kantonspolizei und die Staatsanwaltschaft beobachten die Entwicklungen in der Rockerszene aufmerksam.

